ZEITRAUM

OKITO Trolley

Design by Läufer & Keichel, 2018



zeitraum-moebel.de

Technische Daten // Technical Data

OKITO Trolley

OKITO Trolley – der leichtläufige Stapelwagen. Der rollbare Stapelwagen OKITO Trolley wurde eigens für den OKITO Stuhl entwickelt und dient der Lagerung und dem Transport der Stühle OKITO und OKITO PLY. Er kann maximal 15 Stühle fassen. Die Rollen haben einen Durchmesser von 8 cm. Durch die Lenkrollen ist der Stapelwagen auch noch bei einer großen Menge aufgeladener Stühle leichläufig und wendig. Die Rollen lassen sich feststellen.

Das OKITO Trolley Gestell ist komplett verschweißt und dadurch extrem robust und stabil.

OKITO Trolley – the smooth-action stacking trolley. The rollable stacking trolley OKITO Trolley was specially developed for the OKITO chair and is used to store and transport the OKITO and OKITO PLY chairs. He can hold a maximum of 15 chairs. The rollers have a diameter of 8 cm. Thanks to the castors, the stacking trolley is easy to maneuver even with a large amount of loaded chairs. The rolls can be locked.

The OKITO Trolley frame is completely welded and therefore extremely robust and stable.



h 96 **b/**w 36 **t/d** 72



Stapelbar bis max. 15 Stühle (h 2 m) // Stackable up to max. 15 chairs (h 2 m)

MATERIAL

Gestell: Metall pulverbeschichtet – mattschwarz (RAL 9005)

Rollen: Nylon mit Lauffläche aus Gummi

AUSFÜHRUNG

Gestell fest verschweißt

PRODUKTFAMILIE

Stuhl OKITO, OKITO PLY
Hocker OKITO STOOL
Barhocker OKITO BAR, OKITO BAR PLY
Tisch OKITO TABLE

MATERIAL

Frame: Metal powder coated matt black (RAL 9005) Rollers: Nylon with rubber tread

VERSION

Frame permanently welded

PRODUCT FAMILY

Chair OKITO, OKITO PLY Stool OKITO STOOL Bar stool OKITO BAR, OKITO BAR PLY Table OKITO TABLE

ZEITRAUM GmbH Äußere Münchner Straße 2 D–82515 Wolfratshausen Tel +49 8171 418130

Fax +49 8171 418141